

nombre:

curso:

Actividades

Todas las actividades se trabajan en grupos de no más de 5 personas.

1

Estás una tarde con tus amigos y llega un momento en el que estáis todos con los móviles en la mano. Se hace el silencio. Cada uno va "a su bola" enganchado a su pantalla y ni habláis, ni os escucháis.



Ha habido un poco de pelea entre algunos por un tema sin importancia. De repente, uno dice en voz alta: "estoy delante tuyo! dímelo a la cara!" Todos habéis oído la frase y todos pensáis que tiene razón.

Estableced un breve debate entre el grupo sobre estas cuestiones:

"Las redes sociales están pensadas para favorecer la comunicación entre las personas. En ocasiones, aunque las tenemos físicamente cerca -quizás las tenemos sentadas a 2 metros de distancia- no nos comunicamos... En estas situaciones:

- ¿por qué no dialogamos más cuando estamos cara a cara?
- ¿por qué a veces, a través de las redes sociales, decimos cosas muy profundas y serias y no somos capaces de decirlas cara a cara?
- las redes sociales, ¿enriquecen o empobrecen nuestras relaciones personales?"

Dedicad 15 minutos a hablarlo entre el grupo y después comentad vuestras conclusiones con toda la clase.

Si el tema que ha salido de debate no es directamente éste, comentadlo igualmente.

Las conclusiones de mi grupo:

Ideas que me han gustado de las conclusiones de toda la clase:
